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Membros da Câmara

1 . Senhor Alberto Amorim - Coordenador Geral das Câmaras Setoriais abriu a reunião da Câmara Setorial 

juntamente com o Presidente da Câmara Setorial Sr° Edison de Souza e o Sr° Daniel Gomes, trazendo para os 

presentes uma apresentação do Secretário da Agricultura Sr° Arnaldo Jardim que fez uma acolhida com palavras 

de incentivo a esta Câmara e sua importância para a cadeia produtiva no Estado e na Secretaria de 

Agricultura.Em seguida sr° Alberto Amorim também explicou sobre datas de reuniões , locais mais flexíveis a 

todos os participantes, disponibilidade de atas e apresentações no site da Secretaria,pontuou sobre a importância 

do IEA ( Instituto de Econômia Agrícola ) para a cadeia alimentar, sobre o importante papel das Câmaras Setoriais 

na SAA, como facilitador para entrada de pedidos através de oficios e encaminhamentos, abordou o tema 

antidumping de como eliminar a concorrência e aumentar as quotas de mercado. Também lembrou a todos os 

produtores desta cadeia a importância de se ter uma máquina Bob Cat por sua alta capacidade de produtividade e 

o fato da mesma ser compactada sendo um facilitador para po pequeno produtors .o Sr° Edison de Souza 

Presidente desta Câmara falou um pouco sobre as atividades da cadeia, suas demandas e seus problemas e 

agradeceu aos presentes   ao Sr° Silvio Tavares, Dr° Carbonel, ao Sr° Fernando da FEAP a todos os fungicultores 

e a toda a equipe da codeagro pelo desenvolvimento de seus trabalhos.
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2.Em seguida Sr° Daniel fez uma apresentação sobre a produção Paulista de Cogumelos e suas necessidades 

mencionou sobre Censo Paulista de produtores em 93 Municipios e falou sobre sua produção mensal, pontuou 

sobre agricultura familiar, suas caracteristicas e sua alta volatilidade de produtores mostrando seu lado negativo 

onde pessoas entram e saem da cadeia muito rápido.(Disponivel no site das Câmaras Setoriais). Sr° Daniel 

também pontuou sobre o auxilio do IEA  na elaboração de custos de produção e ponto de equilibrio da atividade 

de fungicultura e a possibilidade de adequar as linhas de empréstimo do  FEAP para as necessidades da Câmara 

Setorial, entre elas: Tratores Industriais e de Engenharia Civel, exemplo Mini carregadeiras, autoclaves, linhas de 

vapor e caldeiras, ensacadeiras de compostos e substratos,  misturadores, sistema de ar condicionado e 

controladores de variáveis ambientais.

4.  Senhor Fernando Penteado representante do Feap - Fundo de Expansão do Agronegócio Paulista fez 

apresentação explicando sobre o fundo do Governo do Estado de São Paulo, executado pela Secretaria de 

Agricultura e Abastecimento, que fortalece e apoia o desenvolvimento dos produtores rurais, pescadores 

artesanais, suas cooperativas e associações em todo o Estado por meio de linhas de crédito para diversas 

atividades agropecuárias, subvenção do prêmio de seguro rural e de taxas de juros. colocando- se a disposição 

para qualquer dúvida que a Câmara possa ter no decorrer dos trabalhos estando  todas as informações 

disponíveis no site da FEAP.

3.Sr° Jan Haasjes vice Presidente da Assossiação Nacional dos Produtores de Cogumelos (ANPC) fez uma 

apresentação sobre Cogumelos Importados e falou sobre taxas de exportação, tendo como objetivo , congregar, 

defender, desenvolver e resolver problemas dos cogumelos e sua vunerabilidade.Pontuou sobre a importância de 

se montar um processo Anti Dumping e sobre as perspectivas de consumo e cogumelos frescos  sugerindo a 

criação de um GT para pesquisas e resoluções da Câmara Setorial com o auxilio do Instituto de Econômia 

Agrícola APTA/SAA na elaboração de documentos para o processo antidumping junto ao ANPC.Abordou as 

dificuldades que o setor enfrenta como: concorrência desleal do produto importado; alto custo da distribuição e 

baixo nível tecnólogico no setor da fungicultura.Após a apresentação do Sr° Ian Sr° Alberto Amorim sugeriu ao 

representante da ANPC que fosse aberto um espaço para uma cooperativa para ajudar os pequenos produtores 

.Os participantes mencionaram mais união na cadeia produtiva.
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Data da Reunião:
7.Encaminhamentos : Foram enviadas a resolução SAA das Câmaras Setoriais para todo o mailing.

5.Sr° Daniel Gomes solicitação  centrais de abastecimento que incluam preço do Champingnon de Paris, Shiitake 

e Shimeji nas cotações semanais de preço. Pontuou sobre a possibilidade de estímulo de formações de um corpo 

Técnico, via ETECs / FATECs, via trabalhos de pesquisas dirigidos para desenvolvimento de tecnologia, juntos 

com instituições de pesquisas, Universidades e Órgãos de fomento á pesquisa. Onde agências de fomento 

Paulistas priorizem subsidiar estudos referentes a produção de cogumelos no brasil determinados por essa 

Câmara Setorial. E uma criação de um grupo de trabalho para determinação dos padrões da qualidade de 

cogumelos, com o apoio dos pesquisadores Dr. Daniel Gomes (APTA Regional ) e Silvia R.T Valentini (IAC)

6. Sr° Alberto Amorim fez a leitura da ata a todos os presentes e todos concordaram com seu conteúdo, o 

Presidente da Câmara Sr° Edison aprovou a ata sem alteração. Ao final da Reunião Dr° Orlando, Sr° Alberto 

Amorim, Sr° Daniel Gomes, Sr° Jan e o Sr° Edison de Souza  fizeram os agradecimentos falando da importância 

da APTA, CATI, IAC, na Econômia Agrícola e no Setor de Fungicultura.


